

[Página Principal](#) / [Mis Materias](#) / [Cursos](#) / [16 - ABOGACÍA](#) / [CAMPUS](#) / [PRIMER AÑO - Unificado](#)
/ [INGRESO A MATERIAS DE CURSADO INTENSIVO](#) / [16-DERECHO POLÍTICO - COHORTE #3](#) / [Cursado Intensivo](#) / [Evaluaciones](#)
/ [Parcial 30/12/2020](#)

Presentación	Espacio de Trabajo	Recursos AudioVisuales	Evaluaciones	Foro Debate
------------------------------	------------------------------------	--	------------------------------	-----------------------------

Comenzado el miércoles, 30 de diciembre de 2020, 14:00

Estado Finalizado

Finalizado en miércoles, 30 de diciembre de 2020, 14:08

Tiempo empleado 8 minutos 15 segundos

Calificación 10,00 de 10,00 (100%)

Comentario - APROBADO

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Desde el punto de vista conceptual, el Derecho Político y la Ciencia Política tienen un sentido específico. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que se ocupan de este tema pueden considerarse correctas (C).

Seleccione una o más de una:

- a. El Derecho Político supone el establecimiento de una unión entre el Derecho y la política, rechazando la neutralidad de la ciencia del poder y del Estado. ✓
- b. El Derecho Político tiene como objeto exclusivo de estudio a las normas jurídicas que regulan la función pública.
- c. La Ciencia Política es una disciplina académica ubicada en el campo de las ciencias sociales, en cambio el Derecho Político está en el campo de las ciencias jurídicas. ✓
- d. Tanto la Ciencia Política como el Derecho Político tienen como único objeto de estudio las regularidades del ejercicio del poder.
- e. La Ciencia Política surge en la antigua Grecia y se reconoce como fundador a Platón. ✓

Las respuestas correctas son: El Derecho Político supone el establecimiento de una unión entre el Derecho y la política, rechazando la neutralidad de la ciencia del poder y del Estado., La Ciencia Política es una disciplina académica ubicada en el campo de las ciencias sociales, en cambio el Derecho Político está en el campo de las ciencias jurídicas., La Ciencia Política surge en la antigua Grecia y se reconoce como fundador a Platón.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Aristóteles realizó importantes aportes para el estudio de la ciencia política, ocupándose del Estado, su origen, sus funciones, sus fines, las formas de gobierno, etc. En relación a ello, señale cuál de las siguientes proposiciones es correcta.

Seleccione una:

- a. El hombre es por su naturaleza individualista, por eso se siente un ciudadano en cualquier parte del mundo
- b. Para Aristóteles es conveniente instituir la división de las funciones del poder en distintos órganos que deben trabajar armónicamente ✓
- c. El origen del Estado se encuentra en el egoísmo natural del hombre
- d. El utopismo aristotélico recoge las ideas platónicas para elaborarlas científicamente
- e. De acuerdo al pensamiento aristotélico, la existencia de una clase media numerosa es la peor configuración de una sociedad y atenta contra la felicidad de la polis

La respuesta correcta es: Para Aristóteles es conveniente instituir la división de las funciones del poder en distintos órganos que deben trabajar armónicamente

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Varias son las causas de la decadencia de la República romana que transcurrió históricamente, entre el año 509 a.C. y el 27 a.C.

Indique cuál entre las siguientes proposiciones expresa correctamente una de las causas a las que se atribuye su decadencia.

Seleccione una:

- a. La República romana, arraigada en los "mores mayores", genera su decadencia, debido a la rigidez de su Constitución
- b. La República queda desmembrada en su basamento filosófico como consecuencia de las invasiones de los bárbaros
- c. No puede hablarse de una decadencia de la República, sino de una evolución hacia otra forma de organización política
- d. La decadencia de la República se produce porque la enorme riqueza proveniente de sus conquistas, impactaron sobre las virtudes tradicionales del pueblo romano ✓
- e. La decadencia se debe en gran parte, a las ideas que Polibio incorpora para la reforma de la Constitución

La respuesta correcta es: La decadencia de la República se produce porque la enorme riqueza proveniente de sus conquistas, impactaron sobre las virtudes tradicionales del pueblo romano

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Los textos de San Pablo son importantes fuentes de orientación para las ideas políticas que plantea el cristianismo. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que se adjudican a San Pablo, pueden considerarse correctas (C)

Seleccione una o más de una:

- a. En los textos paulinos, hay referencias explícitas respecto de la vida del ciudadano y la obediencia que debe a las leyes civiles ✓
- b. De acuerdo a las enseñanzas de San Pablo, los cristianos evitarán la obediencia al poder terrenal que está en manos del Cesar
- c. San Pablo sostiene que la mejor forma de gobierno es aquella que establece un sistema de pesos y contrapesos y que se logra disponiendo la división del poder
- d. San Pablo sostiene el principio de igualdad de los hombres, fundamentado en que Dios no se fija en su condición sino que considera a todos hechos a su imagen y semejanza ✓
- e. Según los textos paulinos, no será posible la conciliación entre la Iglesia y el Imperio por la condición terrenal y pecadora de este último

Las respuestas correctas son: En los textos paulinos, hay referencias explícitas respecto de la vida del ciudadano y la obediencia que debe a las leyes civiles, San Pablo sostiene el principio de igualdad de los hombres, fundamentado en que Dios no se fija en su condición sino que considera a todos hechos a su imagen y semejanza

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

En el transcurso de la Edad Media, la cuestión de la soberanía y la representación política, fueron objeto de estudio y temas de debate. Señale cuál de las proposiciones que tratan sobre estos aspectos y que se indican a continuación es correcta.

Seleccione una:

- a. Durante el Medioevo, se establece que el límite al poder real, debe quedar establecido por las leyes positivas, escritas y humanas
- b. Durante toda la Edad Media, no se conoció el concepto de "bien común"
- c. Durante el Medioevo, se desarrolla el concepto soberanía popular, por lo que si bien el rey (representante) es la cabeza de la comunidad, el sujeto de derechos obligaciones es siempre el pueblo y/o el Estado ✓
- d. Durante el Medioevo se consagra la visión contractualista del Estado y del Gobierno
- e. Durante el Medioevo, el rey es la cabeza que representa a la comunidad, es por ello que las facultades públicas y privadas se confunden en una sola facultad que es propia del rey

La respuesta correcta es: Durante el Medioevo, se desarrolla el concepto soberanía popular, por lo que si bien el rey (representante) es la cabeza de la comunidad, el sujeto de derechos obligaciones es siempre el pueblo y/o el Estado

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

El Estado moderno se afianza sobre nuevos fundamentos de orden filosófico, sociológico, científicos y políticos. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que hablan sobre las características salientes del Estado moderno, son correctas (C)

Seleccione una o más de una:

- a. El Estado moderno encontró su base de sustentación histórica y económica, en el mercantilismo ✓
- b. Una de las características típicas del Estado moderno es la organización de los feudos
- c. Desde el punto de vista de la organización, el Estado moderno establece una burocracia estable, jerarquizada y con especialización de funciones ✓
- d. Una de las características típicas del Estado moderno es la organización de un ejército permanente al servicio del Estado ✓
- e. Durante el Renacimiento, el Estado queda configurado sobre la base de la fe del hombre en un Dios creador, que es el eje de unificación de las ideas políticas

Las respuestas correctas son: El Estado moderno encontró su base de sustentación histórica y económica, en el mercantilismo, Desde el punto de vista de la organización, el Estado moderno establece una burocracia estable, jerarquizada y con especialización de funciones, Una de las características típicas del Estado moderno es la organización de un ejército permanente al servicio del Estado

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Lutero, el impulsor de la Reforma del S XVI, fue un pensador preocupado esencialmente por una transformación de índole religiosa, aunque también incursionó en temas políticos. Señale cuál de las siguientes proposiciones que se atribuyen a este autor es correcta.

Seleccione una:

- a. El poder existe por la corrupción de la naturaleza humana y a causa del pecado original y el soberano es quien debe enfrentar el mal y la corrupción del mundo. ✓
- b. La autoridad secular debe estar sólidamente unida a la vida espiritual individual.
- c. La autoridad política con su poder, debe garantizar la libre exteriorización de la opinión pública, aún cuando ésta promueva disturbios.
- d. La libertad del cristiano resulta de vivir de acuerdo a su fe y siguiendo los mandatos de la Iglesia y sus ministros.
- e. Un príncipe nunca puede convertirse en tirano porque su poder siempre proviene de Dios.

La respuesta correcta es: El poder existe por la corrupción de la naturaleza humana y a causa del pecado original y el soberano es quien debe enfrentar el mal y la corrupción del mundo.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Dentro de la corriente del Derecho natural del siglo XVII, encontramos como principal referente a Hugo Grocio. Señale cuál de las siguientes proposiciones que se atribuyen a su pensamiento es correcta.

Seleccione una:

- a. Según Grocio, el principio general del Derecho Natural bajo el cual deben ordenarse todas las leyes positivas, es el establecimiento a cualquier precio de la paz.
- b. Grocio es considerado como un revolucionario del pensamiento, al utilizar a la razón como la fuente única de sus propuestas.
- c. Grocio toma al Derecho natural como el fundamento para proclamar la libertad de comerciar, a la que considera un "derecho de gentes primario". ✓
- d. La historia ha consagrado a Hugo Grocio como el primer pacifista moderno.
- e. Para Grocio, la libertad de comerciar no puede nunca justificar el inicio de una guerra.

La respuesta correcta es:

Grocio toma al Derecho natural como el fundamento para proclamar la libertad de comerciar, a la que considera un "derecho de gentes primario".

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

Durante el siglo XVII hubo una profusa corriente que daba fundamentos a las teorías de gobierno absolutistas, entre ellas las que proponía Bossuet en Francia. Señale cuál o cuáles de estas proposiciones pueden considerarse correctas (C) cuando se refieren a este tema.

Seleccione una o más de una:

- a. De acuerdo al pensamiento de Bossuet, es preferible la forma de gobierno monárquica para lograr el orden y la unidad del Estado. ✓
- b. Según Bossuet quien no ama a la sociedad civil de la que forma parte, se convierte en un enemigo para todo la humanidad. ✓
- c. Sostiene Bossuet que, como todas las formas de gobierno tienen inconvenientes, es mejor utilizar la que está arraigada en la costumbre. ✓
- d. Sostiene Bossuet que Dios protege a los gobiernos legítimos. ✓
- e. Dice Bossuet que uno de los caracteres propios de la autoridad es la racionalidad. ✓

Las respuestas correctas son: De acuerdo al pensamiento de Bossuet, es preferible la forma de gobierno monárquica para lograr el orden y la unidad del Estado., Según Bossuet quien no ama a la sociedad civil de la que forma parte, se convierte en un enemigo para todo la humanidad., Sostiene Bossuet que, como todas las formas de gobierno tienen inconvenientes, es mejor utilizar la que está arraigada en la costumbre., Sostiene Bossuet que Dios protege a los gobiernos legítimos., Dice Bossuet que uno de los caracteres propios de la autoridad es la racionalidad.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

John Locke es uno de los más importantes pensadores políticos de la teoría del "contrato" del siglo XVII. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que hablan sobre su pensamiento pueden considerarse correctas (C).

Seleccione una o más de una:

- a. John Locke es un entusiasta de la soberanía popular y un revolucionario comprometido con la causa del pueblo.
- b. Locke sostiene que si el gobierno no respeta los derechos naturales, los ciudadanos tienen derecho a la resistencia dentro de los límites de la prudencia. ✓
- c. El Poder Legislativo es el poder supremo de un gobierno, pero debe estar limitado por el Derecho natural. ✓
- d. La teoría del "contrato" que plantea Locke, los gobernantes sólo son administradores al servicio de la comunidad. ✓
- e. En cuestiones religiosas, Locke sostiene el principio de tolerancia en lo religioso, y la delimitación del poder político sólo a los intereses civiles. ✓

Las respuestas correctas son: Locke sostiene que si el gobierno no respeta los derechos naturales, los ciudadanos tienen derecho a la resistencia dentro de los límites de la prudencia., El Poder Legislativo es el poder supremo de un gobierno, pero debe estar limitado por el Derecho natural., La teoría del "contrato" que plantea Locke, los gobernantes sólo son administradores al servicio de la comunidad., En cuestiones religiosas, Locke sostiene el principio de tolerancia en lo religioso, y la delimitación del poder político sólo a los intereses civiles.

[← Chequeo y cambio de grupo PARCIAL 30/12/2020](#)

Ir a...

[Encuesta de Satisfacción ►](#)